

Saint-Sébastien labellisée Terre de jeux 2024

2 décembre 2021

Avec l'obtention du label Terre de Jeux 2024, la Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire se lance dans l'aventure des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 !

Forte de 41 associations sportives sur son territoire, Saint-Sébastien-sur-Loire est une ville particulièrement dynamique dans ce domaine. Très attachée à cette spécificité, elle entend la conforter en permanence en accompagnant le développement des clubs et en leur proposant des équipements de qualité. Considérant que le sport est un enjeu de santé publique, un facteur de développement personnel et un vecteur de lien social, la Ville s'est naturellement inscrite dans cette certification Terre de jeux 2024 pour promouvoir encore plus le Sport sur la commune !

L'ambition de ce label est de créer de l'émulation autour du sport et ainsi favoriser :

- plus de sport pour l'éducation, la santé, l'inclusion
- plus de sport durable et responsable
- plus de sport accessible à tous, sans distinction d'âge, de genre, de lieu de résidence, d'orientation sexuelle, d'origine ou de condition physique
- plus de sport pour vivre des émotions uniques

• [Plus d'infos sur Terre de jeux 2024](#)

Contact

Développement associatif

Maison des Associations René Couillaud
(MARC)
6 rue des Becques
44230 Saint-Sébastien-sur-Loire

02 40 80 85 88

[Écrire](#)

Du lundi au vendredi (fermé le jeudi matin)
8h30 à 12h et 13h30 à 17h30

Documents à télécharger

- [**Plaquette Paris 2024**](#)
[pdf](#) | 0.00 o

■

- [Contact](#)
- [Documents](#)